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ATA DA 317ª (TRICENTÉSIMA DÉCIMA SÉTIMA) 1 

SESSÃO PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA DO 2 

CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 25ª 3 

REGIÃO – TOCANTINS, REALIZADA NO DIA 31 4 

DE JANEIRO DE 2023, ÀS DEZENOVE HORAS E 5 

TRINTA E CINCO MINUTOS, EM PALMAS-TO. 6 

 7 

PARTICIPANTES: Luso Albateno Alves Guimarães, Maria dos Remédios Neres Tavares, 8 

Maria do Socorro Erculano de Lima, Raimundo Nonato Casé de Brito, Rosilene Sudré da Silva. 9 

1. ABERTURA DA 317ª SESSÃO PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA: o presidente Luso 10 

Albateno Alves Guimarães iniciou presidindo a Tricentésima Décima Sétima Sessão Plenária 11 

Extraordinária às dezenove horas e trinta e cinco minutos do dia trinta e um de janeiro de dois 12 

mil e vinte e três, na sede do CORECON-TO localizado na Quadra 104 Sul, Avenida LO 01, 13 

Conjunto 04, Lote 12, sala 107, em Palmas-TO e via google meet pelo link: 14 

https://meet.google.com/hvw-reym-wbg. 1.1 Apresentação de justificativas e ausências: O 15 

presidente Luso Albateno Alves Guimarães justificou a ausência da conselheira Yolanda Vieira 16 

de Abreu por questões de saúde e dos conselheiros Nilton Marques de Oliveira, Alessandra Pires 17 

Gonçalves e Valéria Ribeiro Coimbra Pereira por ter assumidos compromissos anteriores ao dia 18 

da plenária. 2. ORDEM DO DIA: 2.1 Calendário das Plenárias Ordinárias: O presidente 19 

Luso Albateno Alves Guimarães apresentou o calendário das plenárias que foi feito visando os 20 

feriados e os prazos regimentais. Em discussão, a conselheira Maria do Socorro Erculano de 21 

Lima perguntou a respeito da plenária do dia 15/03 e o presidente Luso Albateno Alves 22 

Guimarães respondeu que há atividades previstas e que por isso há essa plenária. A conselheira 23 

Maria dos Remédios Neres Tavares questionou se todas essas plenárias possuem pautas e o 24 

presidente Luso Albateno Alves Guimarães respondeu que há tendo em vista os processos que 25 

irão ocorrer ao decorrer do ano e citou o processo para construção da sede. A conselheira Maria 26 

do Socorro Erculano de Lima fez uma ressalva sobre o calendário em relação das pautas e disse 27 

que analisando o calendário concorda com as datas, mas acha melhor não colocar em público as 28 

pautas sugeridas que estão presentes no calendário e que fosse aprovada a reformulação 29 

orçamentária e a proposta orçamentária no mesmo dia, sugeriu também que fosse aprovada a 30 

resolução da anuidade na plenária de setembro. Em votação, aprovada com os ajustes. 2.2 Ajuste 31 

salarial dos funcionários do CORECON: O presidente Luso Albateno Alves Guimarães 32 

comunicou aos conselheiros que já havia conversado com os funcionários sobre o ajuste salarial 33 

e disse que já havia feito uma proposta de reajuste salarial, porém no dia 31/01/2023 os dois 34 

funcionários foram filiados ao sindicato e chegou um ofício em relação ao ajuste. O Presidente 35 

Luso Albateno Alves Guimarães leu o ofício recebido para os conselheiros dizendo que os 36 

funcionários estão filiados ao sindicato. Após isso leu o outro oficio de acordo coletivo da 37 

categoria. Dito isso, o Presidente Luso Albateno Alves Guimarães expressou que a sua ideia é 38 

que haja uma solicitação do parecer jurídico. Continuou dizendo que concorda com o vale 39 

transporte, mas que em relação ao vale refeição tem que analisar. Em relação a folga no 40 

aniversário, licença maternidade e licença paternidade há necessidade de parecer jurídico. Em 41 

discussão, a conselheira Rosilene Sudré da Silva propôs a abrir um processo para estudar junto 42 

com o jurídico para que coloque em outra plenária, pois há necessidade de mexer na proposta 43 

orçamentária para colocar esses itens. A conselheira Maria do Socorro Erculano de Lima sugeriu 44 

que criasse o grupo de trabalho para analisar o aumento salarial para aprovar para o dia 15/03 e 45 

que fosse feito o reajuste retroativo. O grupo de trabalho inclui as conselheiras Maria dos 46 

Remédios Neres Tavares e Rosilene Sudré da Silva, o advogado Juscelino Kramer e o contador 47 

Evaristo Ferreira da Silva. A conselheira Maria dos Remédios Neres Tavares disse que é 48 

interessante esse estudo pois há uma rotatividade de funcionários e que mesmo assim há 49 

necessidade de analisar o balancete. Por fim o presidente Luso Albateno Alves Guimarães disse 50 
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que a valorização do profissional é importante e que irá ponderar os apontamentos dado pelas 51 

conselheiras. Em votação aprovado com encaminhamento para criação do grupo de trabalho com 52 

inclusão dos membros anteriores. 3. ENCERRAMENTO: E nada mais havendo a tratar, o 53 

Presidente Luso Albateno Alves Guimarães, agradeceu a presença de todos e declarou encerrado 54 

os trabalhos da Tricentésima Décima Sétima Sessão Plenária Extraordinária do Conselho 55 

Regional de Economia 25ª Região Tocantins – CORECON-TO, às vinte horas e vinte e seis 56 

minutos, sendo que eu, Izadora Farias de Alencar, lavrei a presente Ata que, lida e aprovada 57 

pelos presentes, vai assinada por mim e pelo Presidente Luso Albateno Alves Guimarães. 58 

Palmas- TO, trinta e um de janeiro de dois mil e vinte e três. 59 
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           Econ.  Luso Albateno Alves Guimarães                            Izadora Farias de Alencar 71 

                        Conselheiro Presidente                                             Secretária da Sessão 72 


